



Les Sadhus, un petit air d'Inde

NÉPAL du 30 juin au 9 juillet 2002

Le pays des routards, avec tous ses clichés a été pour nous tout autre chose que ce que l'on en attendait, peut être que notre séjour en Asie devait toucher à sa fin..

Les formalités du côté Nepalais sont très rapides nous voici donc à Kodari. On commence à sentir les odeurs et les saveurs de l'Inde. Après avoir mangé de la poussière toute la semaine l'odeur du Curry a ouvert nos estomacs ... Nous attendons un bus pour nous rendre à Katmandou. Pour 120 roupies nous voyagerons 6h en bus local avec de fréquents arrêts de police pour contrôles d'identité à cause des maoïstes qui sevisent toujours. Notre voyage se déroulera sans encombre à travers des paysages verdoyants. La végétation est luxuriante et les gens toujours aussi pauvres !! Plus rien à voir avec le Tibet ou la Chine et on

se sent déjà près de la frontière Indienne. Nous arrivons à Katmandou en fin d'après midi, on a trouvé un petit hôtel dans le quartier de Thamel où nous logerons dans une chambre propre et spacieuse pour seulement 200 roupies

Et oui toujours moi -Nat- qui négocie normal seulement cette fois ci le manager de l'hôtel s'est aperçu que ce n'était pas très rentable pour lui alors il nous saoule à chaque fois pour que l'on petit dejeuner ou dinions chez lui ou que l'on utilise le ventilateur !

Lundi 1 juillet 2002

Petit déjeuner en terrasse sous le soleil avec vrais toasts et vrais cafés, le tout avec le petit journal local histoire de se tenir un minimum informées ! Bref les vacances !!! Ca fait du bien ... Nous profitons de cette première journée pour visiter le quartier de Thamel où les ruelles sont agrémentées de petites échoppes de souvenirs, de vêtements pour la randonnée ou bien des friperies que les hippies ont du laisser en partant ! Les Nepalais sont aussi saoulants que les Nord-Africains, toujours à négocier même les fruits ça commence à user surtout le matin car négociier son ananas ça va bien 5mn ! Fanny n'accroche pas du tout avec ce pays c'est pour dire car il lui en faut quand même ! Nad et moi trouvons la mousson amusante même lorsque l'on arpente les rues boueuses...
ah, ben ca c'est nouveau, c'est quoi ce commentaire à 3 balles ?-Fanny



c'est vrai ça, elle n'arrête pas de raler parce qu'elle trouve ça dégueulasse les rues boueuses !-Nadege



Les Sherpas, incontournables porteurs

Jeudi 4 juillet 2002

Après avoir visité Katmandou, nous voici parties pour Bakthapur, 3ème ville de la vallée, après 35 mn de bus, nous arrivons dans cette citée médiévale. En plus nous avons une chance énorme car depuis quelques mois, le gouvernement a décidé que ces Durbar squares (entendez par là, les places centrales des anciennes cités royales) seraient dorénavant payants. Nous avons donc déboursé 200 roupies pour celle de Kathmandu mais ici c'est 750 roupies (10 dollars...). Et à



Un petit
goût
d'Inde

chaque fois le prix n'était pas du tout justifié. Comme Katmandou, Bakthapur a des airs de moyen âge. Les femmes lavent leur linge et leurs enfants à la fontaine ou bien au puit. Les enfants mendient dans les rues. Nous rencontrons 3 gamines qui nous suivront l'après midi en nous promenant dans leur ville. Elles parlent très bien anglais malgré leur jeune âge (entre 10 et 13 ans). Amadouées par leur gentillesse, nous leur offrons un grand Nepalais/Anglais pour leur plaisir ! Et surtout à leur demande !!!!

Il faut dire que j'avais prévenu Nat depuis le début que c'était bien la première fois sur ce continent que quelqu'un nous aidait gratuitement et que cette visite accompagnée ne manquerait pas d'être payante à la fin. Nat m'a soutenu que non, ce n'était que des enfants !!- Nad
Nous écourtons notre visite car une nouvelle averse nous trempe jusqu'aux os ... Ca commence à ne plus nous faire rire !!!!

Vendredi 5 juillet 2002

Grande décision : nous quittons le Nepal pour Bangkok mardi puis direction Nouvelle Calédonie Dimanche : enfin des vacances !!!

Samedi 6 juillet 2002

C'est l'anniversaire du Dalai-Lama !!!
Ca n'intéresse que moi-Fanny - mais je voulais le signaler.
Visite du Temple aux singes (Swayambhunath) le matin où effectivement un nombre incalculable de ces petites bestioles gesticulaient dans tous les sens ! Pour le plus grand tracas de Nad qui en avait la trouille.
Je dois ajouter pour que le lecteur s'y retrouve que les sus-mentionnés singes étaient en train de manger quand nous

sommes passées et qu'ils ont très peu appréciés notre passage, et ils m'ont carrément montré les dents!! -Nadege

En tout cas cela nous a fait beaucoup rire venant de Nad ! Après avoir escaladé les centaines de marches menant aux temples, nous nous sommes rafraichies grâce à une nouvelle averse ! L'après-midi nous nous dirigeons vers Patan et sa Durban Square où là encore, nous devons nous acquitter de 200 roupies pour pouvoir rentrer sur la place ! Non non le racket n'existe pas qu'au Vietnam Nous avons quand même pu apprécier une expo de vieilles photos de Katmandou des années 1900, avant que nous nous fassions jeter dehors car nous n'avions pas réglé le droit d'entrée du musée : Presque pas de changements si ce n'est les chapeaux coloniaux qui ont disparu !

Dimanche 7 juillet 2002

Nous passerons la journée à faire des aller-retour à l'agence de voyage (c'est ouvert le dimanche car le jour de conge ici c'est le samedi, et ça surprends) en attendant une réponse pour nos billets d'avion.
Total : nous devrons repasser demain!!!

Lundi 8 juillet 2002

Nous avons, après avoir attendu jusqu'à 15 heure, la confirmation de nos billets pour le lendemain.. Nous mettons donc à profit le reste de l'après midi pour aller visiter Bodnath.On prend un taxi qui nous dépose devant la stuppa.C'est la plus grande du Nepal. C'est aussi le plus grand centre bouddiste du pays, là où il y a la plus grande population de réfugiés tibétains (*c'est qui qui va être contente !*). Grâce aux conseils précieux de Jeff et Sygolene (les monegasques rencontrés à Lhasa) nous entrons par une petite ruelle sans payer l'entrée (Pour ceux que ca interesse il suffit de prendre une ruelle à 20m à droite de l'entrée) On monte en haut de la stuppa. La seule différence avec le Tibet c'est cette paire d'yeux qui vous regarde juste en dessous de la coupole.La vue est pas terrible mais bon on commence à avoir l'habitude. On

redescend en évitant de passer devant l'entrée et ses gardiens car comme il n'y a pas un touriste dans la region on aurait vite fait d'être repérées. Puis, comme Sygolene nous avait laissé un livre de philosophie bouddhique (*écrit par devinez qui?? Et oui toujours le meme : sa Saintete le Dalai Lama.*) nous cherchons un monastère pour le remettre afin d'agréments leur bibliotheque. C'est donc le Gelugpa monastery qui va hériter de l'oeuvre!! On retourne à notre taxi qui nous a attendu, trop content d'avoir des clientes..On finit nos amulettes et on se prépare à partir

Mardi 9 juillet 2002

On change l'argent qui nous reste et après un bon déjeuner et des adieux touchants à Naresh et une dernière photo, on se dirige à l'aéroport. On commet encore l'erreur de se fier à l'hotel qui nous transporte avec leur propre voiture. Malheureusement le tacot a vécu et au milieu d'un carrefour nous voila bloqué. L'engin ne démarre plus. Le policier chargé de la circulation commence à faire grise mine. Après 5 bonnes minutes d'essais infructueux, le vehicule consent enfin à redémarrer dans un bruit d'accélérateur n'augurant rien de bon pour la suite. Nous arrivons tout de même à l'aéroport en meme temps qu'une trentaine d'ecoliers en tenue qui on ordre de venir dire au revoir au roi qui part pour la Chine!! Là commence, 3 heures d'attente car après avoir passer rapidement nos bagages nous nous rendons à la douane et nous nous retrouvons à 4 dans une immense salle d'aéroport complètement vide. Quand on dit que les maoistes ont tué le tourisme au Nepal je crois qu'il faut aller à l'aéroport de Kathmandou pour s'en rendre compte. Il y avait en tout et pour tout sur les 4 avions partant en même temps cette après midi là, pas plus de 15 occidentaux. Le vol avec la Thai a été idyllique : apéritif, puis vin rouge pour Nath (*Fanny était déjà ronflée*) pendant le repas et petit cognac en digestif. Après tout on va pas se gêner !!!

